

## RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN SIMULASI CALON GURU PENGGERAK

Satuan Pendidikan : UPTD SMP Negeri 2 Sei Suka  
Mata Pelajaran : Bahasa Indonesia  
Kelas/Semester : VII/Genap  
Tema : Surat Pribadi dan Surat Dinas  
Subtema : Struktur Surat Pribadi dan Struktur Surat Dinas  
Pembelajaran ke : 3  
Alokasi Waktu : 10 menit

### A. Tujuan Pembelajaran

Setelah mengikuti proses pembelajaran peserta didik mampu:

1. Mengidentifikasi struktur surat pribadi dan surat dinas
2. Menjelaskan perbedaan struktur surat pribadi dan surat dinas

### B. Kegiatan Pembelajaran

<b>Kegiatan Pendahuluan</b>	
Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran kemudian melakukan absensi.	
Kegiatan apersepsi, yaitu menyampaikan motivasi tentang apa yang dapat diperoleh (tujuan & manfaat) dengan mempelajari materi : <i>Struktur surat pribadi dan struktur surat dinas</i>	
<b>Kegiatan Inti</b>	
<b>Kegiatan Literasi</b>	Peserta didik mengamati objek berbentuk gambar dan tulisan, membaca sumber lain, menyusun daftar pertanyaan, dan mengajukan pertanyaan kepada guru.
<b>Critical Thinking</b>	Peserta didik mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami yang berhubungan dengan materi <i>struktur surat pribadi dan struktur surat dinas</i>
<b>Collaboration (kerjasama)</b>	Peserta didik dibagi dalam beberapa kelompok belajar kemudian mengumpulkan informasi dan saling bertukar informasi serta menentukan <i>struktur surat pribadi dan surat dinas</i> ..
<b>Communication (komunikasi)</b>	Peserta didik mempresentasikan hasil diskusi, mengemukakan pendapat, berbagi informasi dan saling menanggapi tentang hasil kerja kelompok.
<b>Creativity (kreativitas)</b>	Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait <i>struktur surat pribadi dan struktur surat dinas</i> . Peserta didik kemudian diberi kesempatan untuk menanyakan kembali hal-hal yang belum dipahami
<b>Kegiatan Penutup</b>	
Guru dan peserta didik membuat rangkuman/simpulan dari pembelajaran yang sudah dilaksanakan.	

### C. Penilaian

Sikap : Observasi dilakukan saat pembelajaran berlangsung  
Pengetahuan : Tanya jawab dan penugasan  
Keterampilan : Proyek/Unjuk kerja

Sei Suka, Mei 2021

Ismi Nurul Islami, S.Pd